

XPRESS

Digelar Pekan Ini, Intip Rangkaian Acara HBH 2022 IKA Teknik Unhas

Subhan Riyadi - SULSEL.XPRESS.CO.ID

May 3, 2022 - 15:10

ADAPTIVE • COLLABORATIVE

2022 IKA TEKNIK UNHAS

BACK TO CAMPUS FUN RUN 10K	20 MARET
BADMINTON 09 CHAMPIONSHIP	6 MEI
HOME ZWEET HOME MINI SOCCER	7 MEI
09 FUN RIDE	8 MEI
DOMINO 09 CHAMPIONSHIP	8 MEI
BINA AKRAB ALMAMATER 09	7&8 MEI
MALAM PUNCAK MERAH HITAM	8 MEI

ADAPTIVE • COLLABORATIVE

Telkomsel KALLA

MAKASSAR - Sisa beberapa hari lagi, Reuni Nasional dan Halal Bi Halal Ikatan Alumni Teknik Universitas Hasanuddin (HBH IKA Teknik Unhas) akan digelar kembali di tahun ini.

HBH IKA Teknik Unhas pada tahun ini dijadwalkan digelar 6 hingga 8 Mei 2022, mendatang.

Dalam perhelatan itu, sejumlah kegiatan bakal dilaksanakan di berbagai tempat, salah satunya Badminton 09 Championship yang rencananya berlangsung di GOR Kantor Gubernur Sulsel pada Jumat 6 Mei 2022.

Pihak panitia juga bakal menggelar Home Zweet Home Mini Soccer yang rencananya dilaksanakan di lapangan ADS Soccer Plus pada Sabtu 7 Mei 2022 mendatang.

Selain itu, dalam perhelatan tersebut juga bakal digelar 09 Fun Ride yang mengambil titik start di Kampus Unhas Tamalanrea dan finish di Kampung Kebun Tokka Tena Rata.

Adapun di Kampung Kebun Tokka tersebut, panitia juga akan mengadakan Bina Akrab Almamater 09 dengan konsep Sat Nite Camping dan Domino Championship 09.

Sementara malam puncak HBH 2022 IKA Teknik Unhas bakal digelar di kawasan Center Point of Indonesia atau CPI Makassar.

Ketua Panitia HBH Ikatek 2022, Andi Syahriyunita mengatakan, beragam kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mengakomodir para alumni yang rindu berkumpul dengan teman kuliahnya dahulu sambil berkegiatan positif.

"Saya berharap, kegiatan Reuni Nasional dan Halal Bi Halal ini tak hanya bernilai silaturahmi untuk para alumni Teknik Unhas melainkan juga menjadi wadah kolaborasi bagi alumni ke depannya," ujar Syahriyunita kepada Wartawan, Senin 2 Mei 2022.

Andi Syahriyunita juga menerangkan, tahun ini Ikatan Alumni Teknik Arsitektur Unhas yang menjadi tuan rumah dari HBH 2022.

Kendati demikian, pihaknya mendobrak kebiasaan pelaksanaan HBH sebelumnya yakni dengan melibatkan alumni dari lima jurusan lainnya untuk aktif bersama-sama menyukseskan Reuni Nasional dan Halal Bi Halal 2022.

"Ini sesuai dengan semangat kolaborasi yang dicerminkan tema dari HBH tahun ini yakni Adaptive Collaborative," ujarnya.